

令和6年度 【2学期始業式】

おはようございます。

さあ、いよいよ令和6年度2学期が始まります。この夏休みで、みなさんは大きく成長することができましたか。1学期の終業式で、3つのことを意識して夏休みを有意義に楽しく過ごすことで、みんな「いきいき」と輝いてほしいと話しましたが、覚えていますか。

1つ目は、生活リズムを崩さず「何でもない当たり前のことを当たり前」にし、生活できたでしょうか。2学期も「何でもないような当たり前のことを徹底的に行っていく」ようにしていきましょう。

2つ目は、「自分自身が何にチャレンジするのか、決めて取り組んでみる」ことでした。何かやり遂げることはできたでしょうか。2学期には、それぞれの学年でバスに乗って行く社会見学や、6年生の修学旅行、5年生の野外活動、学習発表会といった大きな行事、楽しい行事があります。みんなでチャレンジして、パワーアップしていきましょう。

そして、3つ目は、「きみのいいところ」「きみの好きなこと」「きみががんばったこと」「きみの好きなひと」の4つを自分の力にして、「心をつよくする」ことでした。しっかり夏休みを楽しんで、自分のよいところを伸ばせたでしょうか。

8月6日の登校日には、各教室で平和記念式典を見ました。広島市の小学生のこども代表が「平和への誓い」を発表しました。校長先生は、そのときの言葉からいろいろ考えさせられ、心につよく残りました。みんなで「平和への誓い」を振り返り、考えてみましょう。

今もなお、世界では戦争が続いています。願うだけでは、平和はおとずれません。色鮮やかな日常を守り、平和をつくっていくのは私たちです。

一人一人が相手の話をよく聞くこと。

「違い」を「良さ」と捉え、自分の考えを見直すこと。

仲間と協力し、一つのことを成し遂げること。

私たちにもできる平和への一歩です。

平和のために、私たちは何ができるでしょうか。

一人一人が「平和への誓い」の言葉を受け止めて、行動につなげてほしいと思います。

さあ、ひろっこみんなで、「いきいき」と、2学期も一步一步進んでいきましょう。

いろいろな思いをもちながら、「心をつよく」し、これまでどおり、「当たり前のことを当たり前」しながらいろいろなことに、「みんなでチャレンジ」していきましょう。